



こぐまぐみだより

No. 5



H28. 9. 1

まだまだ蒸し暑い日が続いていますが、少しずつ涼しい風が吹き、秋の気配を感じられるようになってきました。天気の良い日は、戸外に出掛け初秋の自然探しを楽しんでいきたいと思ひます。また、気温差の変化で体調を崩しやすい時期ですので、一人一人の体調に配慮し、健康に過ごせるようにしていきたいと思ひます。

♪水遊び楽しかったね♪

☆プールでは・・・手作りバケツに水をすくい自分の体に水をかけて遊んだり、腹這いになってバタ足をして勢いよく水しぶきをあげたりしながら全身で水の感触を楽しみました。

☆色水遊び・・・絵の具をペットボトルのふたにつけて、水を入れふたを閉めて思いっきり振ってみると「あっ！色が変わった！」「ピンクのジュースができた」と大喜びの子ども達。色水を使い、友だちとジュース屋さんごっこを楽しんだり、色水を混ぜ合わせて違う色水ができると「〇色と〇色を混ぜたら違う色になったよ」ととても嬉しそうに教えてくれて、保育者も一緒になって色々な発見を楽しんだりすることができました。

☆泡遊びでは・・・手作りのシャボン玉液でシャボン玉をして遊んだり、泡のフワフワした感触に触れたり、泡を頭や体に乗せて楽しみました。



子ども達、頑張ってます！

◇給食の時間「先生、こうやって持つでしょ？」とスプーンの持ち方を気にする姿が多く見られるようになりました。子ども達の姿に合わせて、箸に移行しやすい持ち方ができるように促しています。一人一人の様子を見ながら、後半から箸を使って食べることができるようになっていきたいと思ひています。

◇最近、布パンツで過ごせるようになってきた子どもたちが増えてきました。「先生、おしっこ」「もうすぐ、おしっこ出る」と言っで自分のタイミングでトイレに行く姿が見られます。一人一人の様子を見ながら無理のないようトイレトレーニングをしていきたいと思ひます。



9月のこぐま組
 天気の良い日は散歩に出掛け、自然物や生き物に触れて楽しみたいと思ひます。

9月の予定
 5日(月) 身体測定
 29日(木) 避難訓練

おねがい

天気の良い日は散歩に出掛けます。足のけがを防ぐために、靴で出掛けたいと思ひますのでよろしくお願いしします。